

Opinión



¿Dónde están?

El sistema de salud desaparecerá y los recursos se atomizarán entre los políticos corruptos. Las reformas pensional y laboral afectarán a los empleados y a los empleadores. Las reformas política y electoral solo favorecerán a quienes hoy están en el poder.

28/2/2023

Por: David René Moreno Moreno

Con profunda preocupación se observa como día a día el país se va a pique, como Colombia cae al abismo y como se pierde lo que ha costado tantos años de trabajo, tantas muertes y tanto sufrimiento para mantener esta mala trécha democracia. ¿Se estará 'cubanizando' aceleradamente nuestro país? ¿Engrosaremos la lista de países dominados por dictaduras, que esclavizan a las juventudes con sus falaces discursos, donde la droga reina entre la sociedad, donde el pasaporte nacional es considerado como sinónimo de violencia, corrupción y proclive a toda la podredumbre que genera el narcotráfico?

Era difícil pensar que Colombia pudiera caer en manos terroristas y gracias al anterior proceso de paz hoy los tenemos en el Congreso, era difícil creer que podíamos caer en manos de la izquierda y hoy la tenemos en la Presidencia, pero esto es gracias a la corrupción política, a la indiferencia de muchos colombianos, a la ceguera de numerosos incautos que se dejaron hipnotizar por un discurso populista y posiblemente al apoyo del socialismo internacional que con sus 'bodegas' manipuló, desinformó y adoctrinó a muchos incautos que hoy ya se lamentan de haber dado su voto por un gobierno que trae pobreza, aumenta el hambre, incrementa la polarización y genera odios desde los balcones oficiales.

Diariamente, nos preguntamos ¿dónde están los empresarios, los industriales, los banqueros, los verdaderos políticos, el clero, las iglesias, la ciudadanía en general que no protestan ante el futuro incierto que propone este gobierno? Hay mucho para perder y desperdician la posibilidad de hablar claro y dejar sentir su inconformidad frente a las desafortunadas decisiones gubernamentales, que a la brava está imponiendo su voluntad, posiblemente para satisfacer egos y no para dar solución a problemas sociales que requieren una acción realmente consensuada y apolítica.

Su suscripción ha terminado.

Reactívela ahora

Si ya renovó, por favor, haga caso omiso de este mensaje.

Es triste ver como políticos se han dejado arrastrar por el régimen, sabiendo que serán engañados y desechados cuando ya no necesiten de su apoyo, olvidando que fueron elegidos con los votos de quienes escucharon su discurso con promesas que no han cumplido y posiblemente nunca cumplirán. Es más incomprensible ver como el pueblo colombiano olvida fácilmente las manillas de muchos que se han robado los recursos de la salud, de la alimentación, de la educación o de las obras públicas y los continúan eligiendo por un simple sancocho o por los míseros pesos que les ofrecen para asistir a mítines políticos.

Donde están los empresarios y los industriales con sus poderosos gremios, pues, parece que también han entregado al sistema su libertad, su independencia y su integridad, régimen que los expropiará y maltratará sin piedad; están viendo desde la lejanía como se hunde el país sin hacer nada para impedir que se pierda el trabajo, los bienes, la producción y que se queden en la calle sus trabajadores y sus familias, siendo ellos quienes les han ayudado a construir sus empresas, a cultivar sus tierras y a cuidar su ganado.

Se siente profundo dolor frente a los sindicatos que han sido politizados por la izquierda como FECODE, que aprovechando la inocencia y credibilidad de los alumnos los envenenan con ideologías fracasadas u otros como el de ECOPETROL, que con el silencio cómplice de su organización permiten que se avasalle la economía del país; ojalá se pregunten a dónde irán y como obtendrán el bienestar y la calidad de vida que merecen sus familias, cuando cierran las empresas del Grupo Ecopetrol y sus compañías subordinadas por la pretensión ideológica del Progresismo de no continuar con la industria petrolera.

Además del discurso 'veintejuliero' pronunciado desde el balcón presidencial, siendo incendiario, irrespetuoso, antidemocrático, lleno de odio e incentivando el levantamiento de la población para llevarla a una confrontación, buscando pescar entre las cenizas de una guerra civil, está empleando su poder para beneficiar a los vándalos y delincuentes aduciendo que es en beneficio de la paz total; va a suceder lo mismo que con el pasado proceso donde los únicos que pierden son los colombianos. Qué afrenta para el Poder Judicial y los colombianos la impunidad ante el delito y peor cuando esta es promovida por el representante



Jegal del pueblo, ¿a dónde llegaremos?

El sistema de salud desaparecerá y los recursos se atomizarán entre los políticos corruptos. Las reformas pensional y laboral afectarán a los empleados y a los empleadores. Las reformas política y electoral solo favorecerán a quienes hoy están en el poder. Todo esto lo quiere aprobar el gobierno sin pasar por el Congreso con las facultades extraordinarias con que piensan premiar al jefe de estado y éste tratando de legitimar la presencia en la plaza pública de algunos de sus seguidores, como si esta fuera la voluntad del pueblo colombiano.

¿Y todavía dudan que estamos frente a una dictadura?

Reforma a la salud Reforma política Columnista

Conviértete a Semana en su fuente de noticias aquí

Descarga la app de Semana noticias disponible en: Apple store Google play

### NOTICIAS RELACIONADAS



**OPINIÓN** Hace 1 hora  
**La sepultura de la salud**



**OPINIÓN** Hace 1 hora  
**La reforma a la salud será el holocausto del pueblo colombiano**



**POLÍTICA**  
**Presidente Petro abrió la puerta para que se modifiquen artículos de la polémica reforma a la salud**



**SALUD**  
**"Este es un nuevo capítulo de la reforma": las EFS se pronunciaron sobre el más reciente anuncio de Petro**



**OPINIÓN** Hace 1 hora  
**Ollas comunitarias**



**OPINIÓN**  
**¿Y del elefante qué...?**



**OPINIÓN**  
**La reforma pensional que es posible hoy**



**OPINIÓN**  
**Fisioterapeutas de la paz**



**OPINIÓN**  
**Prueba reina: mañoso**



**OPINIÓN**  
**Los colombianos que se fueron: emigración histórica**



**OPINIÓN**  
**Sin luz, sin vías y sin salud**



**OPINIÓN**  
**¡Tan aviones!**

### ÚLTIMAS NOTICIAS



**NACIÓN** Hace pocos segundos  
**Continúan las molestias de usuarios de Viva Air en el aeropuerto El Dorado: bloquean el ingreso a vuelos internacionales**



**NACIÓN** Hace pocos segundos  
**Ojo: nueva jornada de protesta de maestros este martes en Bucaramanga**



**DEPORTES** Hace 5 minutos  
**David Alaba reveló por qué votó por Messi y no por Benzema en "The Best": se lavó las manos y elogió al delantero del Real Madrid**



**GENTE** Hace 15 minutos  
**Shakira se sincera sobre su relación con Piqué en medio de reveladora entrevista**



**POLÍTICA** Hace 16 minutos  
**"Renuncio al Ministerio de Educación por razones de "salud": el irónico mensaje de Alejandro Gaviria**



**NACIÓN** Hace 17 minutos  
**Un grupo de madres develó una red de pornografía infantil en Cúcuta. Esta es la historia**



**ANTIOQUIA** Hace 18 minutos  
**Pasajeros bloquean operaciones internacionales en el aeropuerto de Rionegro por cancelación de vuelos de Viva Air**



**NACIÓN** Hace 29 minutos  
**Emergencia en Cali: muro en construcción colapsó y más de 11 apartamentos se vieron afectados**

Semana

Copyright © 2023  
Publicaciones Semana S.A.  
NIT 980.529.249-1  
ISSN 2245-2794

Síguenos en redes

Últimas noticias:

Semana TV

Estados Unidos

Impresia

Nación

Opinión

Vida Moderna

Genio

Riskart

Especials

Galerías

Cocina

Nuestras marcas:

Semana Play

Economía

Andar

NET Set

Solo

Fuerza

4 Patas

Smart Bible

Finanzas Personales

Foros Semana

Semana Rural

Acerca de nosotros:

Términos de uso

Política de Tratamiento de Datos

Términos suscripciones

Trabaja con nosotros

Aviso de privacidad

Política de Riesgos CJST

Política SAGRILAFIT

Construcción ISSN

TyC Plan de Gobierno

Contactenos:

Canales de servicio al cliente

Horarios de atención

Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.

Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

Trabaja con nosotros

Historias solidarias

Nuestra App:

Apple Store

Google Play

Para notificaciones judiciales

e-mail: [juridica@semana.com](mailto:juridica@semana.com)

Protección del Consumidor

Industria y Comercio

